

Ä2 WIR ALLE. UND NOCH VIELE MEHR.

Antragsteller*in: Valentin Lippmann (Dresden KV)

Änderungsantrag zu LANEU

Von Zeile 6 bis 8 löschen:

ein Regierungswechsel dringend notwendig ist, haben die langen Jahre der quasi Alleinherrschaft der CDU deutlich gemacht. ~~Der CDU ist das Land entglitten.~~ Wir wollen Sachsen verändern für eine neue politische Kultur, für Werte des

Begründung

Da wir konsequent dafür einstehen, dass dieses Bundesland nicht einer Partei gehört, bzw. sich die CDU nicht so gerieren sollte, als wäre dem so, sollten wir auf die Feststellung, dass einer Partei ein Land entglitten ist, lieber verzichten, da dies ja schlussendlich den Alleinherrschaftsanspruch der CDU bestätigen würde.